



城ヶ崎海岸

ROTARY CONNECTS THE WORLD ロータリーは世界をつなぐ

2019～2020年度 R.I.会長 マーク・ダニエル・マロニー
第2620地区ガバナー 安間 みち子

2019.12.13 第1980回例会 No.1980

会長挨拶

平均気温の上昇を産業革命前に比べて2度未満に抑えるという長期目標を持つ「パリ協定」が2020年から本格的に始まります。その実施を前に、国連気候変動枠組条約第25回締約国会議（COP25）が、2019年12月2日から2週間の会期で、スペイン・マドリードにおいて開催されています。日本の梶山経済産業大臣による石炭火力発電を今後も維持する方針との発言により会議始まってすぐに日本がCOP25期間中では初となる化石賞を受賞しました。化石賞は、地球温暖化問題に取り組む世界12か国の1300を超えるNGOのネットワークであるCANインターナショナルが、温暖化対策に消極的な国に与える不名誉な賞です。その後COP25会議の席で、小泉環境相が演説を行いましたが具体的な脱石炭についての言及がなかったとして、会議期間中、2度目となる化石賞を日本に贈られることになりました。大変不名誉な事です。他方今年のノーベル化学賞に選ばれた日本の吉野彰氏はストックホルムで「ノーベルレクチャー」と呼ばれる記念講演を行い、「環境技術革命が起きる」と断言したこととは日本人の環境問題に対する意識が高いことを示したと思います。再生エネルギーの最大弱点の蓄電をリチウムイオン電池で解決して、環境負荷をかけず、持続可能な経済発展を目指す切り札にしたいとの事です。我々も政治任せでなく個人個人が環境に対する行動が試されているかも知れません。



Ito West R.C. Weekly

R.I. 第2620地区 静岡第1グループ



伊東西

会長 石井幸弘 副会長 小川久
幹事 市川正樹

例会場 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル2F
例会日 毎週(金曜日) TEL 0557-37-1512

事務所 伊東市竹の内1-3-16 暖香園ボウル内
TEL・FAX 0557-37-0036

ホームページ <http://itowest.rcy.jp>

出席報告

	会員数	出席規定該当者	出席者	欠席者	M.U	出席率
本日	51	48	38	10		79.16%

幹事報告

○たびたび問題にもなりますが、前回の理事会においても出欠席の連絡についてですが、原則として例会前日までに事務局へ連絡をお願いします。ただし、仕事・病気等のやむおえない場合は、例会当日の午前9:30までに事務局に連絡をお願いいたします。

○来年2月4日に開催されるIMの出欠席を、12月20日までにお願いします。

○本日午後6:00より、かめやさんにおいて歴代会長経験者(P・P会)を行います。

○来週12月19日木曜日になりますが、18:00よりサザンクロスさんにてクリスマス家族会を行います。

本日の欠席者

藤井時美君 勝又隆男君 野村玲三君 沼田竹広君
佐藤 周君 立木 泰君 安西光枝君 増田真啓君
稻木孝彦君 荒堀憲二君

会員慶事

○会員誕生日おめでとう

斎藤隆一君 12月

大川起作君 12月

山本佳洋君 12月

鈴木銀蔵君 12月

安西光枝君 1月

渡邊眞光君 1月

○結婚記念日おめでとう

鈴木銀蔵君 11月

萩原 熱君 11月

小川嘉洋君 12月



地球にやさしい再生紙を使用致しております

四つのテスト 言行はこれに照らしてから

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か

3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

○配偶者誕生日おめでとう

鈴木銀蔵君夫人

みつ江様 11月

遠藤英夫君夫人

君 江様 12月

斎藤隆一君夫人 とも子様 12月

土屋順一君夫人 由 香様 12月



スマイルボックス

萩原 熊君 おへんろ以来、久し振りに四国に行きました。
淡路大橋と瀬戸大橋を始めて渡り、金毘羅さん
もお参りして来ました。

原 幸男君 5泊6日で山梨の断食道場に行ってきました。
体重4kg減り、足腰快調。調子にのりすぎ、
東京の横断歩道で転倒。はずかしい。

鈴木喜代志君 10日、サザンクロス会コンペで優勝しました。
“運”だけのゴルフでした。

村上 恵宏君・牧野隆広君
先日のサザン業者会コンペ鈴木喜代志さん優勝、
私準優勝でも、バスグロでしたので気分良かつ
たです。ありがとうございました。

シャムレッフェル公子君・石井幸弘君・北岡貴人君・梶原幹人
君・稻葉雅之君

12月9日～12日保育園へのALT派遣行いました。先生から「伊東の園児はとても元気が良い」との事です。

遠藤 英夫君 稅務署からのお知らせチラシを配布させていた
だきました。

市川 正樹君 12月8日日曜日第55回伊東市手をつなぐ育成会
に伊東西RC代表として出席してきました。

小川 嘉洋君 本日、卓話の担当です。皆さんの年末の忙しさ
をいやすお昼寝タイムです。よろしくお願ひし
ます。

委員会報告

○親睦委員会 久保田英二委員長

次週19日はクリスマス家族会です。17時45分開場いたします。

当日は約100名の御参加を予定しております。

○次年度幹事より 三井勇人次年度幹事

本日次年度理事会を特別室にて開催いたします。

卓 話

担当 小川嘉洋君

今回の卓話はナンバープレイス、略してナンプレについてお
話したいと思います。私がなぜこれをテーマにしたかというと、
先月の例会でシャムさんが「ロータリーの友」に記載されてい

るナンプレの答えを募集していたことが発端です。私は何の気なしに、その日の例会後にシャムさんに応募用紙を渡したところお褒めの言葉を頂きました。自分の中では大したこと無いと思っていたのですが、山須田さんからもお褒めの言葉を頂いたことから、実は自分は優秀なナンプレイヤーではないのかと勘違いしつつ、卓話ネタも見つけられなかったので皆さんにナンプレの解き方などお伝えしたいと思っています。興味の無い方はお昼寝タイムです。しばし皆さんのお時間をお借りします。ところで先月例会中に解いていたのは、財団米山フォーラムでの齊藤洋さんのお話の時です。洋さん申し訳ございません。今年の財団米山へ寄付をさせて頂いたのでそれでお許し願えればと思います。さて、ナンプレの解き方の前に何故私がスラッと解けるようになったかというと、コンビニとかにある懸賞雑誌ではなく、自分の子供に勧められたスマホゲームです。やっていたのは私の携帯がガラケーからスマホに変わった6、7年前の一時期（1年くらい）で、そのゲームは初級、中級、上級とパズルが分かれている何百枚という問題があったのですが、問題が解けた時のスカッとした気分が忘れられず、ひたすらクリアすることを楽しんでいました。私はこのナンプレゲームに出会うまでに基本ルールは知っていましたが、解くテクニックは全く判らずで初めの頃は初級のパズルを解くにも一苦労でした。しかし、数を重ねて解いていく内に理屈が段々と判ってきて自分なりの理論みたいなものが出来てきました。結果、そのスマホゲームでは、解けないものは無く、クリア時間も初級で3分、上級の超難関でも15分程度で解いていたので、ゲームの中ではナンプレの神である「ナンプレ神」という称号が与えられていたことを思い出した次第です。前置きはこのくらいで、これから本題のナンプレの解き方を紹介しますので、「ロータリーの友」でナンプレ問題が出た時には、是非、今回の話を思い出し解いてみて下さい。目で見た方が判りやすいと思いますので、私も初めて見たのですが、ネットで簡単な解き方を紹介するページがあったのでそれを使って紹介します。結論として、ナンプレを攻略するコツをまとめますと

- 多い数に注目して、縦横一列で唯一はいる数字を入れていく。
- 候補には小さな数字で仮の数字を入れていく。
- 一通り数字が入ったら、仮の数字に注目。
- 縦横の重複している仮の数字を消しながら見ていく。
- 3×3 のマスと縦横の順で注目していくと効率的となっています。

始めはわかりにくいですが、なれると楽になります。たまには「頭の体操」と思ってやってみてはいかがでしょうか。

(担当 松屋永久)

プログラム予定

12月27日 休会 (R I 定款による)

1月10日 卓話 (新年卓話) 杉本興一君

1月3日 休会 (1日元旦)